

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を ◆



阿部 紘一 县議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

**新年号
特集**

新型コロナウイルス感染症

感染拡大防止へ重大な局面



千葉市稻毛区選出で、県議会議員として常に「県民の幸せ」を政治信条とする阿部紘一(あべ・こういち)県議は、森田知事ら県執行部に対しても、是は是、非は非として毅然たる対応を取ることから、議員だけでなく職員も含め、「層の信頼を集めています。県内でも、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が収まる気配を見せていないことから、さる12月22日に閉会した12月定例議会では、この「コロナ対策が審議の中心を占めることになりました。阿部県議は、県民の視点から「開かれた県議会」を掲げており、今議会の主な審議の模様をコロナ特集の形でご報告いたします。

補正予算の重点

自民党代表 12月
補正予算是、どのように補正予算は、どのような点を重視して編成したのか。

森田知事 県内の新型コロナウイルス感染症の感染状況は、非常に強い警戒が必要になります。このため、感染患者を受け入れる

千葉市稻毛区選出で、県議会議員として常に「県民の幸せ」を政治信条とする阿部紘一(あべ・こういち)県議は、森田知事ら県執行部に対しても、是は是、非は非として毅然たる対応を取ることから、議員だけでなく職員も含め、「層の信頼を集めています。県内でも、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が収まる気配を見せていないことから、さる12月22日に閉会した12月定例議会では、この「コロナ対策が審議の中心を占めることになりました。阿部県議は、県民の視点から「開かれた県議会」を掲げており、今議会の主な審議の模様をコロナ特集の形でご報告いたします。

実質無利子融資枠を大幅増へ

感染者発生状況

今年度は季節性インフルエンザの流行が懐されている中、現在の新型コロナウイルス感染症の感染者は、11月に入り大幅な増加傾向にあります。12月2日には、直近7日間平均で85.1名となっています。

自民党代表 季節性インフルエンザとの同時流行が危惧されている中、現在の新型コロナウイルス感染症の感染者は、11月に入り大幅な増加傾向にあります。12月2日には、直近7日間平均で85.1名となっています。

医療供給体制の整備

自民党代表 新型コロナウイルス感染症による影響が長引く中、中小企業に対する支援策

自民党代表 季節性インフルエンザとの同時流行が危惧されている中、現在の新型コロナウイルス感染症の感染者は、11月に入り大幅な増加傾向にあります。12月2日には、直近7日間平均で85.1名となっています。

自民党代表 新型コロナウイルス感染症による影響が長引く中、中小企業に対する支援策

●県政や千葉市稻毛区のご相談、ご意見をお聞かせください

あべこう一 县議会議員事務所
TEL.043-287-8595 FAX.043-285-2192
〒263-0043 千葉市稻毛区小仲台2-6-8-401
ホームページ <http://abe-koichi.com/>

業の資金繰りを支援する実績が既に約4300億円となりつつあることから、融資について、各金融機関に対し柔軟で速やかな対応を要請するとともに、融資枠を4600億円から約215億円を支給したところであり、感染の長期化を踏まえ、今回約90億円を増額する予算案も提出しました。また、中小企業再建支援金については、これまでに約215億円を支給したところであり、感染の長期化を踏まえ、今回約90億円を増額する予算案も提出しました。さらに、「新しい生活様式」に向けた設備投資補助事業について、申請の受け付け、申請書作成のサポート等を行なう窓口を設置するなど、内各地で開始しました。制度等に関する説明会を県内各地で開催しました。

